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政策及資源常務委員會負責監管律師會的財政和行政事宜，以及制訂各項政策方針以供理事會審議。

常務委員會於2014年內舉行11次會議，議程包括審議和監察律師會的年度財政預算和收支及各項關於註冊和

審查紀律的數據，以及監管律師會的人力資源及人事事宜，包括員工招聘和薪酬檢討。常務委員會亦審議律

師會所從事的各個項目的撥款申請、外界機構代表提名、邀請律師會贊助或支持外界機構所舉辦的活動的建

議，並為律師會挑選各名服務供應商。常務委員會亦就律師會轄下其他常務委員會的成員和主席人選向理事

會提交建議。

常務委員會成員及其於年內的會議出席率：

熊運信（自8月起出任主席） 9/11 何君堯 5/11

林新強（於7月辭任主席） 7/11 李慧賢 5/11

蘇紹聰（自8月起出任副主席） 8/11 馬華潤 9/11

白樂德 4/11 黎雅明 9/11

周致聰（於10月辭任） 5/9 彭韻僖 8/11

朱潔冰 10/11 王桂壎 6/11

喬柏仁 9/11 葉禮德 7/11

秘書：行政及人力資源部副總監

周年招待酒會
「2014年律師會周年招待酒會」於11月17日假香港會所舉行。出席酒會的會員及嘉賓接近430人，而香港特別

行政區行政長官梁振英先生、律政司司長袁國強資深大律師及發展局局長陳茂波先生應邀以貴賓身份出席，

令酒會生色不少。
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律師會辦事處工作小組
隨着律師會會員人數與日俱增，加上律師會服務範疇不斷擴展，律師會認為有需要研究如何能更善用其辦事

處空間。

有見及此，於多年前成立的辦事處工作小組於2014年1月重新運作，並改名為律師會辦事處工作小組。

工作小組於年內舉行五次會議。

工作小組檢討律師會員工、委員會會議室、貯物空間、會員培訓和設施等方面對於空間的需求，並探討辦事處

目前的使用情況、貯物倉的租約以及物業市場的整體現況。

工作小組建議，考慮到現行租約期將於2015年屆滿，律師會應物色適合的貯物倉單位。該項建議已獲理事會

通過。

工作小組亦曾前往四個物業單位進行實地視察。工作小組將繼續探索其他合適的選擇和方案供理事會考慮，

以協助解決律師會對於辦公空間的需求。

工作小組成員：

何君堯（主席） 黎雅明

林新強 伍成業

李慧賢 彭韻僖

李超華 王桂壎

馬華潤 葉禮德

秘書：秘書長
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環球律師協會╱論壇工作小組
律師會倡議設立環球律師組織及╱或籌辦環球律師論壇，以協助向全球推廣香港法律專業服務，同時為律師

提供分享專業知識及聯誼的平台。於2013年成立的環球律師協會╱論壇工作小組，旨在研究如何能有效地推

行上述方案，以及向律師會政策及資源常務委員會及╱或理事會提交建議。

工作小組於2014年招標委聘專家顧問進行資料搜集及研究，以協助律師會制訂推行上述方案的適當策略。

工作小組成員：

林新強（主席） 朱潔冰

白樂德 朱穎雪

周致聰（於11月辭任） 熊運信

陳澤銘 簡家驄

蔡仰德 黃永昌

周永健 黃江天

秘書：傳訊及對外事務部副總監

財政及行政部




